



Soberano Señor del Universo y redentor del mundo, clementísimo Jesús, que por un prodigio inenarrable de Tu Caridad Te has quedado con nosotros en este Sacramento hasta el fin de los siglos; aquí venimos a Tus Pies a proclamarte solemnemente y a la faz del Cielo y de la Tierra, nuestro único Rey y dominador Santísimo.

A quien Consagramos todos nuestros afectos y servicios y a quien ponemos todas nuestras esperanzas. Tú eres nuestro Dios, y no tendremos otro alguno delante de Ti, en Tus Manos ponemos nuestra suerte y con ella los destinos de nuestra Patria. Mucho Te hemos ofendido y como el hijo pródigo hemos disipado en los desórdenes Tu herencia, perdónanos que ya volvemos con espíritu contrito a Tu Casa y a Tus Brazos.

Recíbenos, Salvador nuestro, y concédenos que venga a nosotros Tu Reino Eucarístico. Levanta bien alto Tu Trono en nuestra República, a fin de que en ella Te veas glorificado por singular manera y sea honra nuestra, de distinción inapreciable, el llamarlos la República de Venezuela del Santísimo Sacramento del Altar.

Te entregamos cuanto somos y cuanto tenemos, cubre nuestra ofrenda con Tu Mirada paternal y hazla aceptable y valiosa en Tu Divina Presencia. Otra vez Te pedimos nos recibas, que no nos deseches, y que este acto de nuestro amor y de nuestra gratitud sea repetido, cada vez con mayor fervor, de generación en generación, mientras Venezuela exista, para que jamás la apartes de Tu Sagrado Corazón.



Que así sea para nuestra vida del tiempo y después. Por los siglos de los siglos. Amén.

Monseñor Juan Bautista Castro, octavo Arzobispo de Caracas, 02 de Julio de 1899



En ella, los fieles podemos tener un maravilloso encuentro espiritual y sereno con el Señor, se ofician misas diariamente aunque no es parroquia y forma parte de nuestro Camino de Santiago Apóstol. Tiene una arquitectura que nos recuerda la era colonial y alberga placas de recuerdo conmemorativas a los fundadores y almas o ánimas especiales como José Gregorio de la Rivera, hombre que pide y ruega oraciones por la salvación de su alma concediendo favores especialísimos como conseguir artículos perdidos y el cobro de deudas... Durante los trabajos de construcción y refacción de la catedral para su cuarto centenario, temporalmente fue utilizada y fungió como catedral efímera (temporal).



Hoy los rocieros de corazón, celebramos nuestra sabatina de Julio de 2023, recordamos nuestra celebración del año pasado en esa capilla, renovamos la consagración de Venezuela al Santísimo Sacramento del altar y rezamos (IN MEMORIAM) por el eterno descanso de nuestra querida hermana Zafiro Rojas, prima de nuestra hermana mayor, hija de nuestro querido hermano Golfredo y rociera de corazón muy devota solidaria y entregada a ella; siempre cuidó, custodió y acompañó a la Virgen en sus peregrinaciones y actividades. Descansa en paz Zafi, que la virgen seguramente ya te recibió en las marismas eternas...

Estas líneas las escribe el hermano mayo camarlengo, nacen del corazón y con datos e información obtenida coloquialmente; si alguna persona tiene más información datos y quiere compartirlas lo agradecemos. soy@eduardobonetti.com VTVA LA VIRGEN DEL ROCIO.

**NON NOBIS, DOMINE, NON NOBIS
SED NOMINIS TUO DA GLORIAM**

VENEZUELA



REPUBLICA CONSGRADA AL SANTÍSIMO SACRAMENTO EL 2 DE JULIO DE 1899

El joven país llamado entonces “Estados Unidos de Venezuela”, pasaba por un proceso algo complicado, su onceavo presidente “Antonio José Ramón de La Trinidad y María Guzmán Blanco” llamado el dictador autócrata, ciertamente tuvo gran influencia en la modernización y fue él quien instauró la moneda nacional llamada “El Bolívar”, se dice que su madre era pariente de los Bolívar. Era un hombre acomodado proveniente de una familia pudiente, de raíces andaluzas vascas y católicas practicantes.



Los Estados Unidos de Venezuela venían de procesos convulsos e inestabilidad, en lo político social y moral; Guzmán Blanco al triunfar en la Batalla de Guama solicitó a través de su ministro del interior Diego Bautista Urbaneja al entonces obispo de Caracas realizar un “Te deum” en la catedral respondiéndole el prelado S. E. Silvestre Guevara y Lira:



«No podemos menos que significar a usted, que sentiríamos punzantes remordimientos en nuestra conciencia episcopal, y sufriríamos horribles torturas en nuestra condición de pastor, si nos resolviéramos a ordenar en nuestra santa Iglesia catedral una manifestación solemne de regocijo, a la hora misma en que se encuentran en las cárceles muchos de nuestros diocesanos, y en que derraman por eso mismo lágrimas amargas tantas madres desoladas, tantas esposas, tantas hijas y hermanas consternadas. Padre Espiritual y pastor de vencedores y vencidos, no es justo, caritativo, ni decoroso que nos congratulemos, mientras otros gimen, que nos alegremos con aquellos, mientras estos lloran». Por ello Fue expulsado del país.

UN POCO DE HISTORIA



Sin entrar en detalles que son dignos de algún catedrático, la situación convulsa, la expulsión de religiosos tanto varones como religiosas femeninas, los jesuitas y aquel Obispo que se negó al Te Deum; llega Cipriano Castro antecesor del general Gómez a la presidencia de la República quien dicen los entendidos que era primo del joven curita Juan Bautista Castro, sacerdote de firmes convicciones, que había estudiado en un colegio llamado Rocío o donde se veneraba a la Virgen del Rocío y hacía vida en la capilla de Nuestra Señora de las Mercedes (presumimos que muy probablemente la hoy capilla de Nuestra Señora de Guadalupe o alguna anterior a esta, muy cerca por cierto de San Silvestre residencia de su posterior sucesor Gardenal y treceavo arzobispo de Caracas). Allí desde 1882 promovió la adoración perpetua al Santísimo, movimiento que tenía mas o menos cuatro décadas en Europa y decantó en la construcción de Santa capilla en la isla de la Citte en Paris, hecho replicado en Caracas, mudando el culto de las Mercedes a Santa Capilla en el centro de la ciudad, donde se construyó la sede caraqueña: el nuevo centro de adoración eucarística promovido por el joven padre Castro.



El siete de Septiembre de 1896, el “padrecito” Castro había fundado la congregación venezolana de las Siervas del Santísimo Sacramento junto a la hermana Juliana, se dice que tomando en cuenta la convulsa situación pero además los constantes ataques y carencias del clero y religiosos, lo cual se sumaba a su devoción a Jesús Sacramentado. El sacerdote propuso al entonces presidente consagrar a la “joven y convulsa república” al Santísimo. Se constituyó entonces una junta nacional presidida por el doctor Francisco Izquierdo Martín quien



se convirtió en el octavo arzobispo de la arquidiócesis de Caracas, capital de la república.

presentó la propuesta a los obispos de Venezuela, la cual **SI FUE ACEPTADA Y AGATADA ...** Posteriormente aquel devoto, inteligente y astuto pero picaro curita llamado al ser bautizado “Juan Bautista Pedro Alcántara del Rosario Castro Guevas”

¿Sabes por qué se toca el himno nacional de Venezuela al momento de la exaltación en la consagración?

Venezuela fue consagrada al Santísimo Sacramento del Altar el dos de Julio de mil ochocientos noventa y nueve, hace el ciento veinticuatro años, y esa oración - consagración se renueva (y se hará por siempre jamás) cada dos de Julio, siendo el nuestro, el único país del mundo con tal dignidad, y es por ello que la Santa Sede autorizó entonar al momento de la exaltación del cuerpo de Cristo (JHS) las notas del himno nacional, gracia y bendición excepcional pero además concesión única en el mundo entero.



VENZUELA: País mariano creyente y consagrado al Santísimo Sacraento del altar

¿Qué significa JHS



Son las iniciales en judío antiguo de Jesús (Joshua), pero en la actualidad recibe otras interpretaciones o significados como por ejemplo; Jesús Hostia Consagrada, Jesús Salvador de los Hombres, IN HOG SIGNO (con esta señal vencerás), Jesús Hijo y Señor, es el símbolo adoptado por la compañía de Jesús, pero además esta presente en el escudo del papa Francisco que es jesuita.



Las Siervas en Mérida



Siervas del Santísimo SACRAMENTO

En el ducado rociero y xacobeo de las Américas, Santiago de Los Caballeros de Mérida, Arquidiócesis de Mérida en Venezuela, en el casco histórico a solo metros de la Basilica Menor, Catedral de la Inmaculada Concepción, se encuentra una capilla que muchos mayores llaman “CAPILLA PEQUEÑA”, la iglesia / capilla dedicada a Nuestra Señora del Carmen, junto a la plaza de Colón donde se encuentran la Siervas del Santísimo, congregación fundada por la hermana Juliana y el joven padre Castro en 1896, tres años antes de la consagración de nuestra querida Venezuela al Santísimo Sacramento.

